

# Opositores bloquean iniciativas en el Congreso; sólo 17% se dictaminan

**SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA**

El grupo parlamentario de Morena reveló que el Congreso de la Ciudad de México —donde tiene mayoría—, sólo dictamina 17.2 por ciento de las iniciativas de ley presentadas.

De acuerdo con la vicecoordinadora de la bancada, Guadalupe Morales, en el primer año de la Legislatura se presentaron mil 39 proyectos, de los cuales 120 fueron aprobados, mientras en el segundo año fueron mil 176 iniciativas y sólo 96 se avalaron.

Argumentó que la oposición ha tratado de obstruir la dictaminación de diversas leyes y reformas, tanto, así que en las comisiones lideradas por ellos sólo se dio visto bueno a 40 por ciento.

Pese al bajo número, la diputada destacó que el Poder Legislativo local está por arriba de la media de aprobación de leyes de los congresos estatales, cuyo porcentaje es de 14 por ciento.

Al tiempo que Morales hablaba del tema, en el Congreso capitalino la sesión ordinaria fue suspendida debido a la inasistencia de los legisladores. Al respecto, la morenista sostuvo que no sólo es responsabilidad de los integrantes de su fracción acudir a las reuniones, sino también de la oposición.

En conferencia de prensa, Morales y la coordinadora de la bancada, Martha Ávila, presentaron su agenda legislativa para este año. Al preguntarle sobre si Morena cuenta con los votos de los priístas para la ratificación de Ernestina Godoy al frente de la Fiscalía General de Justicia, dijeron que “se continúan generando los consensos” y confiaron “en llegar a un buen puerto”.

Sobre la garantía de parlamento abierto para la discusión de los proyectos de planeación, aseguraron que se realizarán foros en los que podrán participar los ciudadanos antes de que entre en vigor la *afirmativa ficta*.

Por otra parte, las líderes de la bancada saludaron la decisión del diputado Jorge Gaviño de renunciar al PRD para mantenerse como diputado independiente. No obstante, hicieron la invitación a que se sume a la alianza legislativa que mantiene Morena con las asociaciones parlamentarias Mujeres Demócratas y Verde Juntos por la Ciudad.

